

# Presidenta del Banco Central dictó charla en encuentro en la UACH

**ROSSANA COSTA.** Asistió a inauguración de evento nacional de Escuelas y Facultades de Administración de 33 universidades.

Con una charla magistral dictada por la presidenta del Banco Central Rosanna Costa, fue inaugurada ayer la 40ª versión del Encuentro Nacional de Escuelas y Facultades de Administración (ENEFA) que tiene como sede a la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA) de la Universidad Austral de Chile.

El encuentro tiene como lema "Innovación y desarrollo territorial en las organizaciones" y se extenderá hasta el sábado, organizado por la Asociación de Directivos Superiores de las Facultades de Administración, Negocios y Empresariales (ASFAE), conformada por 33 universidades del país.

En su intervención, Costa -

la primera mujer en asumir este importante cargo en Chile - expuso sobre "El Banco Central de Chile y su vínculo con los profesionales del área económica y financiera", donde abordó el desempeño en el área, y las tendencias, conocimientos, herramientas y habilidades que fortalecen la formación actualmente.

También agradeció la oportunidad de estar en Valdivia acompañando la instancia y destacó que "para el Banco Central es un vínculo importante el de las universidades y los estudiantes que son los que van a alimentar todo lo que es el trabajo profesional hacia adelante en nuestro país".

## INVESTIGACIÓN

La Presidenta de ASFAE y Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la PUCV, María Teresa Blanco, señaló que en este encuentro abordarán siete tracks nuevos de investigación, entre los cuales destaca la gestión territorial, la innovación, la inteligencia artificial "y todo lo que impacta desde el punto de vista de la gestión al sector público, al sector privado y obviamente a la Universidad".

Añadió que la Asociación se reúne una vez al año con todos los investigadores para difundir su actividad. "Queremos que nuestras publicaciones y que nuestro trabajo investigativo sea actor clave para la política



ROSSANA COSTA, PRESIDENTA DEL BANCO CENTRAL, DICTÓ LA CHARLA Y DESTACÓ EL ROL DE LAS UNIVERSIDADES.

## Reunión con autoridades regionales

● A la ceremonia inaugural asistieron autoridades regionales invitadas, junto a estudiantes y académicos. Previo a la ceremonia realizada en la Universidad Austral, la presidenta del Banco Central Rosanna Costa se reunió con el delegado presidencial Jorge Alvia; el gobernador regional Luis Cuvertino; la seremi de Economía Alejandra Vásquez; el rector de la UACH, José Dörner; el director de Fomento Los Ríos Pablo Díaz; las directoras de Sernatur Marila Barrientos y de ProChile Bárbara Sepúlveda; además del decano Egon Montecinos, y representantes de la UACH y de ASFAE. Según informaron desde la casa de estudios, en la actividad fueron tratados temas del ámbito del desarrollo regional y se abrió un espacio de intercambio de ideas sobre los desafíos del área.

pública, para la gestión pública y para el sector privado".

Por su parte el rector de la UACH, dr. José Dörner, destacó el "permanente compromiso de la universidad con el desarrollo territorial"; mientras que el decano de FACEA-UACH, dr. Egon Montecinos, agradeció la asistencia de los participantes y en especial de Rossana Costa. "A este encuentro que es un momento de reflexión disciplinaria, para avanzar hacia comunidades más justas, sostenibles, equilibradas, innovadoras".